

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**MOREIRA, IMPULSA COMISIÓN PARA LA RECONSTRUCCIÓN DE ACAPULCO; PAN-PRI-PRD, REGISTRAN COALICIÓN “FUERZA Y CORAZÓN POR MÉXICO”**

Cuándo más transcurren los días desde aquella desgracia que resintió el famoso puerto que le da fama internacional a RUBÉN nuestro país en materia de turismo, el país, a través de redes sociales, ¡siempre benditas! ¿Por qué no?, se entera de más víctimas en las colonias populares, zona hotelera o en las orillas del mar.

El presidente Andrés Manuel López Obrador, no se atreve aún visitar a los acapulqueños, por temor a “que le mienten la madre”, cual acusó, lo emplaza el empresario, Ricardo Salinas Pliego.

A través del Ejército, se limita a enviar enseres domésticos, cual, adelantamos, su estrategia, que hizo durante inundaciones en Villahermosa, Tabasco.

Durante las tres ocasiones que fue candidato presidencial, el ex jefe de gobierno en CDMX, fue agresivo en su discurso, en sus estrategias de hacer campaña electoral y rompió estilos de hacer política en este país.

Ahora, cuando la sagrada madre naturaleza castigó a varios municipios de Acapulco, “Otis”, hay que decirlo, rebasó más del mil por ciento, la capacidad de respuesta del gobierno federal, a un desastre como el de este huracán, categoría 5.



Fuerza de la naturaleza que, de ese modo, también impactó a la clase política en el poder, “del Presidente para abajo”, incluye su candidata presidencial en el partido que fundó, Morena.

Si ni el Presidente se atreve a visitar Acapulco, con más razón, no creemos que lo haga por estos días y meses, Claudia Sheinbaum, y seguramente, esperan el momento oportuno para que, ambos, por separado, hagan presencia, tardíamente, ante la población del municipio que es sustento para Guerrero, en materia de turismo, además de Zihuatanejo.

Oportunidad, habrá, y ya se verá cómo echan la casa por la ventana y son capaces de ofrecer hasta tiempos compartidos a los acapulqueños -en la zona hotelera-, para que perdonen ausencia del presidente Andrés Manuel López Obrador y de su candidata a sucederlo en la Presidencia, durante la contingencia “Otis”.

Independientemente de que vayan o no, los damnificados por ese huracán, ya sacaron conclusiones de cómo fue la respuesta del presidente durante la desgracia, máxime, cuando la sociedad civil, se adelantó al régimen y, solidaria, acudió a prestar apoyo a los compatriotas de esa región del país.

Antier, víspera del arranque de su precampaña por la Presidencia, Xóchitl Gálvez Ruiz, acudió a Coyuca de Benítez, y fue primera de las candidatas a la silla de Palacio Nacional, en acudir a hacer proselitismo y externar solidaridad a los damnificados, en desgracia por el impacto que, en ellos, propició “Otis”, en lo familiar, moral, económico y social.

En lo político, están convencidos de la falta de solidaridad, apoyo y presencia del Presidente de la República, quien en su intento de acudir, solo protagonizó patética imagen en la que se atascó la camioneta del Ejército, cuando alistaba trasladarse de Chilpancingo, para Acapulco.

Hay que decirlo, los más humildes mexicanos, sí tienen dignidad, como no la tienen algunos actores políticos de este país -incluye Adrián Rubalcava Suárez-, y difícilmente, los acapulqueños, votarían por Morena y sus candidatos a un cargo de elección popular en las elecciones federales del primer domingo de junio próximo.



La verdad, apoyo que destinó el Presidente para Acapulco, 60 mil mdp, no cubrirán lo que reconstruir el puerto requiere.

Empero, son recursos federales, por lo cual, en la Cámara de Diputados, el PRI, a través de su coordinador parlamentario, impulsa crear una comisión especial plural, que dé seguimiento a la reconstrucción de puerto.

En el fondo, lo que presente la oposición, es evitar que esos recursos se desvíen más allá de su función social y sirva para que Morena, lo condicione a cambio del voto a su favor en aquellas elecciones.

De facto, en el puerto, ya recorren las casas, los activistas del partido en el gobierno y recaban padrón electoral, de facto, con el pretexto de recibir apoyos del gobierno federal, pero al momento de aplicar el clásico “dando y dando”, lo que sale volando, es el compromiso ciudadano para que otorgue el voto a Morena el domingo 2 de junio del año siguiente.

Patética se vio y escuchó a la alcaldesa de Acapulco, ex diputada federal, Abelina López Rodríguez, cuando en video que se difundió en la información alternativa, con voz de “humildad” -que no la tiene-, trató de convencer a un acapulqueño, colabore para levantar escombros de su calle.

Más irrita a los habitantes del puerto, imágenes que se transmiten en redes sociales, cuando el mar, devuelve a la tierra lo que es de la tierra, lo cual, estremece a quienes las ven, porque no son más que las víctimas del huracán “Otis”, que en el gobierno federal, niegan, y la propaganda expone y difunde que son menos de un centenar.

Contexto en el que el cual, coordinador parlamentario del PRI en San Lázaro, Rubén Ignacio Moreira Valdez, pondera que en la reunión que mañana lleven a cabo los integrantes de la Junta de Coordinación Política, hará la propuesta, para que en Cámara de Diputados, coadyuven a buscar espacios de expresión de los acapulqueños, salgan delante de la tragedia y se atiendan sus exigencias que no se atienden aún.



Lamenta que en el gobierno federal y en el de Guerrero, guarden silencio en torno a una de las más grandes tragedias que sacudió al país, con saldo de 300 lanchas que se hundieron y miles de hogares están sin luz ni agua.

Considera que las grandes cadenas hoteleras, no abrirán en un par de años y, desgraciadamente, comienzan los despidos y crítica desinterés de organizaciones no gubernamentales y empresarios, que en otras ocasiones, se pronuncian de manera solidaria para ofrecer ayuda a los damnificados así como para exigir a las autoridades, atención inmediata.

El priista de Coahuila también critica al gobierno de Evelyn Salgado Pineda, por evadir el diálogo con el sector productivo de Guerrero, y no hay un plan de recuperación por Acapulco, que incluye temas como las reglas de construcción y el vigente, es muy laxo, además que se desmanteló el sistema de protección civil guerrerense.

En la bancada priista de San Lázaro, urgen nuevas reglas de construcción y una mejor organización para auxiliar a los acapulqueños, porque hay ciudadanos que apoyan con alimentos, pero los damnificados, no tienen refrigerador, para conservarlos en buen estado.

La bancada que coordina Rubén Moreira, estima que una vez que en la Junta de Coordinación Política, aprueben crear la comisión especial plural para dar seguimiento a la reconstrucción de Guerrero, pasaría al pleno y, de esa manera, la Cámara de Diputados, podría obligar al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, a que opere una ruta de atención más certera, a los damnificados por "Otis" en Acapulco.

Ahí está la propuesta que alista presentar en JCP el diputado Rubén Moreira, a la cual, hay que decirlo, difícil que se apruebe, porque, reiteramos, en ese órgano de gobierno, se impone el voto "ponderado", de Morena,, que coordina el fallido aspirante a la candidatura de ese partido al gobierno de Puebla, Moisés Ignacio Mier Velazco.



En la discusión y debate por el PEF-2024, Morena y “carnales” del PT-Verde, rechazaron propuesta que, a nombre del Frente opositor, presentó al pleno de los diputados, Rubén Moreira Valdez, para incluir en el gasto público del siguiente año, un Fondo por 50 mil mdp para la reconstrucción de Acapulco.

La verdad, sin necesidad de meter las manos, el PAN-PRI-PRD, de lejos, ve y escucha, cómo el Presidente y su partido, Morena, pierden simpatizantes y militantes, como en Acapulco, Guerrero, por dejarlos a su destino, durante la emergencia por el huracán “Otis”.

Reiteramos, los mexicanos más humildes, tienen dignidad y difícil, muy difícil, que el 2 de junio siguiente, voten por los candidatos de Morena.

¡Acuérdate de Acapulco!, será la canción que dediquen a Morena, su clase política, “del presidente para abajo”, y candidatos a un cargo de elección popular, el domingo 2 de junio del próximo año.,

¡Claro!, para mantener el poder, pueden utilizar el Fondo que no derogó Andrés Manuel López Obrador, el de recursos por excedentes petroleros.

Y podrían triplicar el inicial apoyo de 60 mil mdp para la reconstrucción de Acapulco, municipio de la Costa Grande en Guerrero, a punto de añadirse un flagelo más, el desempleo, por el despido de personal, en las grandes cadenas hoteleras.

Millones y millones en dólares que un solo hombre dispone en este país: el Presidente de la República.

¡Viva México! ¡Viva!

Por lo pronto, deseamos que la JCP que preside el diputado Jorge Romero Herrera, PAN, apruebe la comisión que dé seguimiento a la reconstrucción de los municipios guerrerenses que resultaron con desastre natural por “Otis”, y donde un fantasma de más, se añade al trágico panorama: el desempleo de los compatriotas, que ejercen los grandes hoteles.



EN EL CHACALEO

Subliminal logo del que se llamó Frente Amplio por México, el cual, estrenan el mero día que arrancó precampañas por Presidencia de la República... Se ve que una mujer, perfiló el lema, por la palabra “corazón”, la cual, está claro, tiene el bastón... y el mando: Xóchitl Gálvez Ruiz... Anoche, comenzó a circular en redes sociales, el aviso de que el PAN-PRI-PRD, registraron en el Instituto Nacional Electoral, la coalición, “Fuerza y Corazón por México”, para la Presidencia y el Congreso de la Unión, “con el objetivo de privilegiar y representar los intereses de los mexicanos”... Jesús Zambrano Grijalva, compartió en su red social, imagen suya, con la de “el tal amlito” y Marko Antonio Cortés Mendoza, dirigentes de ese bloque opositor... Este fin de semana, las redes sociales se dieron vuelo con antecedentes incómodos, innombrables e impresentables, para la clase política de Morena y el locuaz que aspira a Presidente, Samuel Alejandro García Sepúlveda... ¡Cuidado!... El embajador Ken Salazar, atento a esos avisos que se publican en la información y comunicación alternativa, cual llamaba el finado Miguel Ángel Granados Chapa, a lo que hoy son redes sociales y en la década de los 80, algunos medios llegaban a considerarse con esa distinción en su contenido... ¿Se imaginan, lo que pensaron de inmediato los habitantes de Nuevo León, al leer esa publicación en la red?... Empezó la precampaña, hay que decirlo, por el poder, el billete, el uso y abuso de esa investidura, en el ejercicio del encargo, la voluntad de una persona, la nueva visión para el país, que pretenden refundar a partir del primero de octubre 2024... Cuando el país, está inmerso en el “pico” de violencia y delincuencia, cuando la paz y seguridad pública que ofreció Andrés Manuel López Obrador en el 2018, fue utopía pura, lamentable, que en sus propuestas que delineó para el país Claudia Sheinbaum Pardo -asunto, de primordial interés para los mexicanos-, le dé el lugar número 17 entre sus propuestas que dio a conocer este domingo que pasó... Irónico, que para ella, en su visión, las primeras acciones de su gobierno, si llega a ganar, es asegurar la “transformación”, por los siglos de los siglos, la fallida “austeridad republicana”, cuando millones de mexicanos e dieron cuenta que es otra utopía más en el régimen... La verdad, hay que decirlo, Sheinbaum, está atada,



por ese presidencialismo avasallante que agobia a la nación y sus actores políticos... Aunque sus deseos son otros, no puede adelantarlos porque sabe que la pueden “enfermar”, como candidata en precampaña o campaña, rumbo a la Presidencia... Como llegó a sopesar Gustavo Díaz Ordaz, con Luis Echeverría Álvarez... ¡Ya qué!... Para mañana, citaron al pleno de la representación popular y del federalismo, la diputada Marcela Guerra Castillo y la senadora Ana Lilia Rivera Rivera, primera sesión ordinaria de la semana, luego del “puente” con motivo del 113 aniversario de la Revolución mexicana... Hoy, 13:00 horas, en el recinto donde sesiona Comisión Permanente del Congreso de la Unión, en la sede de Paseo de la Reforma, número 135, el presidente en Junta de Coordinación Política, Oscar Ramírez Aguilar, invita a la conferencia magistral, sobre el “Derecho humano a la paz” ... En la mejor época del PRI, se decía que cuando un político, llegaba a tomar posesión de un encargo en el gabinete, candidatura o en el Congreso, que le hizo justicia la Revolución... Hoy, lo menos que se comenta cuando llegan relevos en el gabinete, gobiernos de los estados o en el Congreso, que les hizo justicia, “el movimiento”... Este fin de semana, fue violento en varios estados del país, donde nunca llegó la paz y seguridad pública. Y como dijo don Teofilito... La República, busca acrecentar inversión extranjera directa, a través del nearshoring, observa la diputada Marcela Guerra Castillo... En ese propósito, pondera la presidenta en mesa directiva, deben enfocarse Los Tres Poderes de la Unión, y aprovechar relocalización industrial que se presenta en el mundo, y que buscar acercar los centros de producción a los mercados y de esa manera, el país, pueda ser atractivo para la inversión extranjera directa a través de esa figura... Ante resoluciones para asuntos torales de la oposición y del país, el diputado Jorge Romero Herrera, ponderó que la Corte, debe ser autónoma... Secretaría de Salud, debe informar sobre casos de violencia obstétrica en hospitales, instruyó a la dependencia al órgano autónomo que preside la comisionada, Blanca Lilia Ibarra Cadena, el INAI...En menos de un mes, la clausura del actual periodo ordinario de sesiones y, en el Senado, ni luces del asunto para designar dos integrantes en la Sala Superior del TEPF, pero al Presidente, urge el relevo de Arturo Zaldívar, en el pleno de la Corte... Será que Marcelo Luis Ebrard Casaubón echó la sal al gobierno de Andrés Manuel López Obrador, porque desde su salida como



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

21/11/2023

OPINIÓN

canciller, en ese rubro, el gobierno federal, nomás no da una, ni en protocolos, cuando el Presidente viaja a Estados Unidos, ni en la prudencia para no adelantarse y jugársela con el perdedor, cuando una nación del continente, tiene elección presidencial, como Argentina... ¿Cuánta novatez? ¿Verdad?... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos! <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaLopezMiguel59)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)...